



Tiraditos

WOLDENBERG, ¿QUIÉN LO DIRÍA?

•Vaya papel el de **José Woldenberg** — integrante del grupo de **Héctor Aguilar Camín** y padrino de **Lorenzo Córdova** y **Ciro Murayama**— al convertirse en vocero de **Claudio X. González**, **Roberto Madrazo**, **Javier Lozano**, de los “**Chuchos**” **Zambrano** y **Ortega**, de **Fox** y **Martita**, de **Felipe Calderón**, de ‘**Alito**’ **Moreno**, de los personeros de **Carlos Salinas**, entre otros ilustres personajes, y todo con único fin de mantener el estatus quo en el INE, que por lo visto considera su coto de caza. Suena un poco a **Porfirio Muñoz Ledo**, que anda soltando ponzoña contra la 4T ante cada micrófono que se ofrece, luego de que el gobierno no le concedió la Embajada en Cuba.

VOCES DE OPOSICIÓN LLAMAN AL DIÁLOGO

•En la marcha para defender al Instituto Nacional Electoral, varios representantes de la oposición llamaron al diálogo al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, y en general a la autollamada Cuarta Transformación en aras de la democracia mexicana. Por ejemplo, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, instó al debate entre todas las fuerzas políticas y la sociedad civil para fortalecer el sistema electoral y al propio INE.

PEMEX MEJORA EN EMISIONES

•En línea con las tendencias globales y con sus compromisos ambientales, Pemex, de **Octavio Romero**, registra una mejora en sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), con lo que además avanza en los objetivos de su Plan de Negocios. Así, de acuerdo con los datos de su reporte trimestral, las emisiones de GEI de la petrolera mexicana se redujeron un 29%



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica

2

14/11/2022

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS

anual, el metano enviado a la atmósfera disminuyó 17%, el óxido de azufre se contrajo 23.7% y el dióxido de carbono equivalente 13.6% menos. Lo anterior es resultado del desarrollo de infraestructura y mejora en los trabajos de exploración y producción por parte de la petrolera que contribuyen a un mayor aprovechamiento del gas asociado y no asociado, y a su vez le permiten ser menos contaminante. No es gratuito que justo este año el propio presidente, **Andrés Manuel López Obrador** se haya comprometido a que la empresa productiva invierta 2 mil millones de dólares para reducir en 98% la liberación de gas metano, ¿lo lograrán?